

**Marisol Touraine**, Secrétaire nationale à la santé et à la sécurité sociale

Hausse de la consultation des généralistes

Le Président de la République vient d'annoncer que le prix de la consultation chez un médecin généraliste passerait de 22 à 23 euros au 1er janvier 2011.

Les socialistes, qui avaient fait cette proposition, prennent acte de cette décision. Cependant, après des mois d'atermoiement, cette mesure ne saurait tenir lieu de la nécessaire réforme de la médecine de premier recours.

Aujourd'hui même, de nouveaux déremboursements sont annoncés. Les déserts médicaux grandissants, l'instauration des franchises médicales, la hausse du forfait hospitalier, les dépassements d'honoraires installent une médecine à plusieurs vitesses et accroissent les difficultés d'accès aux soins.

Tout cela révèle la gravité de l'offensive contre la santé publique, l'égalité d'accès aux soins et le pouvoir d'achat des malades. En quelques années, le coût de la santé à la charge directe des Français a doublé.

Pour faire face à la grogne des médecins et des Français, le Gouvernement a créé une énième mission sur la médecine. Le temps n'est plus au diagnostic, archi-connu, mais aux actes.

Pour les socialistes, cela passe par la redéfinition globale des conditions d'exercice de la médecine de ville et du contrat médical, qui permette de lutter contre les déserts médicaux et d'engager une véritable régulation du système de soins.